

## El eldense Alfredo Ferre, seleccionado para la prestigiosa Competición Internacional Tchaikovsky

12/06/2019



Imagen de archivo del violonchelista eldense

El joven eldense **Alfredo Ferre** continúa cosechando éxitos en su carrera musical, como el más reciente de convertirse en **uno de los mejores 25 violonchelistas de todo el mundo, al haber sido seleccionado para participar en la 16ª Competición Internacional Tchaikovsky**, que no ha ganado nunca ningún español. Se trata del concurso de músicos más importante del mundo, que tendrá lugar **del 17 al 29 de junio en las ciudades rusas de Moscú y San Petersburgo**.

Alfredo Ferre Martínez tiene solo 24 años y es **uno de los mejores violonchelistas del mundo**. Ha estudiado en la **Escuela Reina Sofía de Madrid**, un centro de alto rendimiento para músicos de todas las nacionalidades, en la que entró tras un riguroso examen con 16 años de edad. El eldense consiguió destacar, pues **la propia Reina Sofía le entregó el premio al alumno más brillante** de la Cátedra de Violonchelo de esta selecta escuela.

El 16º Concurso Internacional Tchaikovsky establece

los estándares más altos entre las competiciones mundiales de música. Las principales salas de conciertos, orquestas y festivales de todo el mundo están ansiosos por ofrecer sus escenarios a sus laureados y talentosos participantes.

Las tres rondas de la competición se podrán ver **a través del canal de música clásica líder en el mundo** [www.medici.tv](http://www.medici.tv), que emitirá más de 200 horas de retransmisión en vivo. En la anterior edición la retransmisión online de este certamen estableció el récord con diez millones de visitas de 187 países y 13.000 ciudades y tuvo un impacto masivo en redes sociales con más de seis millones de usuarios.

El joven músico ha continuado sus estudios hasta el día de hoy con Ivan Monighetti, Sol Gabetta y Anton Kernjak y ha recibido una **beca de la Academia Internacional de Música de Liechtenstein**. Además,

fue ganador del primer premio y cuatro premios especiales en el concurso Internacional Antonio Janigro de Zagreb en 2016. El joven eldense se ha presentado como solista en algunas de las salas más importantes del panorama internacional con su **chelo Steffano Scarampella de 1905**, cedido por la fundación Boubou-Music.

La competición en Rusia incluye también las categorías de piano, voz y violín, y este año se han agregado los instrumentos de viento madera y viento metal. La viceprimera ministra de Rusia, **Olga Golodets**, y el director general y director artístico del teatro Mariinsky, **Valery Gergiev**, actuarán como copresidentes del Comité Organizador del certamen.

El concurso consta de varias rondas eliminatorias, que se inician la semana próxima, si bien solo el hecho de estar seleccionado para las denominadas "olimpiadas de la música" es un muy destacado logro.